



Grève des journalistes des bureaux de France 2 en région

Les correspondants méritent mieux que des miettes !

C'est une grève de la dignité. Depuis 3 jours, les correspondants de France 2 en région sont en grève, massivement, pour leur rémunération et leurs conditions de travail. Que leur propose-t-on ? 15€ bruts d'augmentation par mois ! Les correspondants demandent une juste reconnaissance de leur disponibilité et de leur travail !

Ces journalistes aguerris se sont sentis humiliés par une telle proposition.

On leur demande de couvrir l'actualité partout en France, 7 jours sur 7, de faire des dossiers sur tous les sujets et pour toutes les éditions, ainsi que des éléments indispensables pour les sujets du 20h. Sans parler des duplex, qui permettent d'être présents à tous moments, sur les intempéries comme sur les faits divers, et même les pages tourisme. Une polyvalence mal récompensée !

Et aujourd'hui, la direction estime qu'il leur faut être davantage présents dans les journaux de Télématin. Avec pour conséquence des amplitudes horaires à rallonge et épuisantes. Alors que leurs productions ont augmenté de 30% en cinq ans !

Il est temps de reprendre la négociation car c'est bel et bien la direction qui choisit le conflit !

Paris, le 10 avril 2024